

PlantaDoce.

Empresa

Teva reserva otros 423 millones de euros para hacer frente a la crisis de los opioides

La farmacéutica israelí ha destinado cerca de mil millones de euros en 2019 para hacer frente a las demandas que ha recibido durante los últimos años.

PlantaDoce
8 nov 2019 - 11:55



La crisis de los opioides sigue pasando factura a Teva. La farmacéutica israelí ha reservado otros 486 millones de dólares (423 millones de euros) para hacer frente a distintos costes asociados a las demandas recibidas durante los últimos años. Según informan medios estadounidenses, la compañía ha destinado 1.100 millones de dólares (994 millones de euros) en 2019 para hacer frente a litigios todavía abiertos.

Mike McClellan, director financiero saliente de Teva, ha señalado que esta cantidad se aproxima de forma precisa al desembolso definitivo que deberá realizar la compañía. **“Nada es más probable que la cantidad que hemos reservado”**, ha apuntado.

Teva es, junto a Johnson&Johnson y Purdue Pharma, una de las empresas con un papel más relevante en la crisis de los opioides. El mes pasado, de hecho, Johnson&Johnson

PlantaDoce.

ofreció más de 3.600 millones de euros para poner fin a los juicios que tiene abiertos con la justicia norteamericana. Por su parte, Purdue Pharma dijo que estaba dispuesta a entrar en suspensión de pagos para indemnizar a los pacientes afectados.